

Иностранное унитарное предприятие «ЧЕСС-БЕЛ»

Иностранное производственно-торговое унитарное предприятие «ЧЕСС-Бел» специализируется на хранении, переработке и перевалке сжиженных углеводородных газов (СУГ) и светлых нефтепродуктов (СН).

Комплекс включает в себя ж/д узел и сливо-наливные эстакады, резервуарные парки для хранения СН (19 900 м³) и СУГ (2 000 м³), насосно-компрессорные отделения для перекачки СН и СУГ с системой учета сырья и готовой продукции, пункты автоналива для отгрузки продукции автомобильным транспортом.

Широкий спектр услуг по работе с углеводородным сырьем: хранение, слив-налив СУГ и СН в ж/д и автомобильные цистерны, приготовление смесей из разных компонентов, проведение лабораторных исследований физико-химических свойств на соответствие белорусским и европейским стандартам, транспортно-экспедиторские услуги, услуги по сварке и монтажу трубопроводных систем и оборудования, услуги лаборатории контроля качества сварных соединений.

Foreign Unitary Enterprise «CHESS-Bel» specializes in storage, processing and transshipment of liquefied petroleum gases (LPGs) and light oil products (LOPs). The complex includes railway junction, tank loading and receiving racks, tank batteries for storing LOPs (total volume 19 900 m³) and LPGs (total volume 2 000 m³), pumping stations for pumping LOPs and LPGs, system of automated accounting of raw materials and finished goods, special stations for the shipment of products by road.

The company provides services: storing, loading and receiving LOPs and LPGs into railway and car cisterns, mixing components, lab diagnostics of physical and chemical properties for adherence to Belarusian and European standards, freight forwarding, welding and assembly of pipelines and equipment, quality control of the welds.

Беларусь, 210040, г. Витебск, ул. Журжевская, 40

Belarus, 210040, Vitebsk, Zhurzhevskaya Str. 40

tel.: +375 212 43 16 63

fax: +375 212 43 16 59

secretar@chess-bel.by

www.chess-bel.by